

Règlement du concours : Le sexisme c'est pas mon genre !

I. Présentation

En écho à la Journée internationale du 8 mars des droits des femmes et dans le cadre de sa lutte contre les discriminations, le comité quadripartite de l'École alsacienne lance un concours d'affiches intitulé :

« Le sexisme, c'est pas mon genre ! »

L'objectif de ce concours est de lutter contre les discriminations en dénonçant au travers d'une affiche une discrimination, une injustice, une violence sexiste ou sexuelle (LGBT phobies incluses).

II. Règlement

A. Participants

Ce concours s'adresse aux élèves du collège-lycée.

B. Modalités

Réaliser individuellement ou en groupe une affiche papier ou numérique au format A3 intégrant :

- un graphisme
- un titre ou un slogan
- éventuellement une information utile (par exemple : la répartition du temps accordé aux tâches ménagères dans le couple en pourcentage, le numéro national pour les femmes victimes de violence, etc.)

C. Calendrier

Les affiches sont à remettre, en remplissant notre [formulaire en ligne](#) ou au CDI avant le 11 avril 2022.

III. Résultats

Un jury composé de membres du CQ délibèrera pour élire les meilleures affiches. Celles-ci seront exposées ensuite dans l'établissement et sur le site de l'École alsacienne.